

## Kaskaruja denuncia el impago de una subvención de 5.000 euros del Ayuntamiento de Petrer y suspende el segundo Octoberfest

26/07/2019



El presidente de Kaskaruja, Carlos Verdú, pidió más apoyo a las asociaciones.

Petrer celebró anoche el pleno ordinario del mes de julio en el que el **presidente de la asociación cultural Kaskaruja, Carlos Verdú**, tomó la palabra para **denunciar públicamente "el impago de una subvención de 5.000 euros concedida a la entidad** por parte del Ayuntamiento para sufragar los gastos de la primera edición del [Octoberfest, que fue todo un éxito](#)".

Verdú criticó frente a los 21 concejales que el **Ayuntamiento llevó a cabo "un convenio con datos erróneos**, que no nos mostraron, en los que ponía que el

coste era de 11.500 euros y que el Ayuntamiento sufragaba el 43% de esta cantidad cuando no se acordó eso en el Foro Joven de abril de 2018, dependiente del área de Juventud. Por ello **al haber justificado los 5.000 euros acordados, solo nos van a dar el 43%**, es decir, unos 2.200 euros, si los llegamos a recibir. **Los más de 2.000 euros restantes los sufragaremos nosotros** con el remanente para actividades pese a ser una asociación sin ánimo de lucro". Verdú achacó este fallo a la falta de personal en Juventud, por lo que pidió que se subsanase esta deficiencia.



El representante de Kaskaruja solicitó **más apoyo por parte del Ayuntamiento de Petrer a las asociaciones** "que trabajan por gusto por dinamizar el municipio, nosotros por ejemplo en tres años hemos recibido 1.000 euros, en el pleno se ha aprobado una subvención de 1.800 euros para el resto de actividades pero creo que **las entidades culturales recibimos poco apoyo**

**económico y logístico** para la labor desinteresada que se lleva a cabo y pido que esto cambie".

Asimismo anunció que **este año se cancela la segunda edición del Octoberfest**, prevista para el fin de semana del 18 al 20 de octubre porque a día de hoy todavía **no tienen confirmación de si se les dará una subvención y no pueden sufragar los costes de instalación de sonido y carpas**. Desde el Consistorio han entonado el mea culpa y han admitido que ha sido "un error atípico irreparable", dijo Verdú, quien ha indicado que el Ayuntamiento se ha comprometido a realizar un convenio para sufragar el Octoberfest de 2020.

Verdú afirmó que pese a todo **siguen manteniendo las mismas ganas e ilusión para llevar a cabo el resto de actividades previstas** como los **Autos Locos, el Campamento del paje real o los Talleres de carasses**.